











Coptos, métropole chrétienne

- Le déclin de l'Empire romain porte un coup fatal à Coptos. Jusqu'alors florissante, grâce notamment à la prospérité du commerce international, la cité est victime de l'agitation qui trouble la Haute-Égypte à la fin du IIIe siècle. À deux reprises deux révoltes de Coptos contre le pouvoir impérial sont durement réprimée. La ville est peut-être même détruite par l'empereur Dioclétien, en 290.
- Coptos sort très affaiblie de ces conflits, d'autant plus que le trafic commercial, en forte baisse, ne transite plus par ses quais. Les ressources naturelles de la région permettent toutefois à la ville d'entretenir une certaine prospérité grâce à l'exploitation de l'or et des minéraux du désert oriental, à la culture extensive de plantes potagères et de la vigne (le vin de Coptos était renommé), à l'industrie textile...



actualité

